

Bewerbung Pascal Haggenmüller



LDK in Ludwigsburg 12.-14.12.2025

Tagesordnungspunkt: 0.GLV Wahlen zum Geschäftsführenden Landesvorstand

Bewerbung

Liebe Freund*innen,

in weniger als 100 Tagen ist Landtagswahl. Wir haben ein klares Ziel: Wir wollen weiterhin die stärkste Kraft in Baden-Württemberg bleiben. Wir wollen dafür sorgen, dass Klimaschutz, Freiheit und Innovation ein Zuhause haben. Es geht jedoch akut um so viel mehr. Es geht um unsere Demokratie und unseren gesellschaftlichen Zusammenhalt. Es geht darum, dass wir das offene, vielfältige und demokratische Land bleiben, das wir mit aufgebaut haben. Darum geht es am 8. März 2026 und ich möchte als euer Landesvorsitzender meinen Teil dazu beitragen, damit uns dieses Ziel gelingt.



Kreisverband:
Karlsruhe-Land
Gender:
männlich

Eine Partei, die das ganze Land im Blick hat

In den letzten 15 Jahren haben wir gezeigt, dass es uns ums Ganze geht. Weil wir gesellschaftliche Bündnisse pflegen – zwischen Bio-Landwirt und Automobilingenieurin, zwischen Unternehmerin und Klimaschützer, zwischen Seniorinnengruppe und junger Aktivistin. Mein Anspruch als Landesvorsitzender war von Anfang an, dass jede und jeder bei uns seinen Platz finden kann – unabhängig von Herkunft, Geldbeutel, Wohnort, Glaube, Geschlecht oder sexueller Identität.

Gerade wenn die Zeiten unruhig werden, bleiben wir verlässlich. Wir spalten nicht, wir führen zusammen. Wir stehen an der Seite derjenigen, die Diskriminierung, Ausgrenzung oder Hass erleben. Wir sehen nicht nur Stadt oder Land, nicht nur arm oder reich. Wir nehmen alle Menschen in Baden-Württemberg in den Blick – weil Zusammenhalt nur funktioniert, wenn wirklich jede Stimme zählt. Das gilt für Baden-Württemberg und für unsere Partei.

Wir sind ein Team, egal aus welchen Gründen man bei uns eingetreten ist. Eine Partei, in der das Gemeinsame immer stärker ist als das Trennende. Und wir sind so stark wie nie: 24.500 Mitglieder – was für ein Rückenwind für den Wahlkampf! Jedes vierte Mitglied ist erst seit einem Jahr dabei.

Eine Partei, die vorangeht

Unsere Zeit kennt große Herausforderungen. Die Klimakrise spitzt sich zu, Rechtsextreme werden lauter, internationale Konflikte erschüttern Europa und die Welt. Und ihre Auswirkungen spüren wir bis nach Baden-Württemberg. Doch wir überlassen unser Land nicht denen, die am gesellschaftlichen Zusammenhalt zündeln.

Wenn der Zeitgeist sich der Vergangenheit zuwendet, bleiben wir GRÜNE stabil. Wir gehen weiter voran. Ich möchte, dass wir weiterhin nicht nur eine meinungsabbildende, sondern auch eine meinungsbildende Partei sind. Eine Partei, die mit neuen Ideen und mutigen Lösungen auf

die Herausforderungen unserer Zeit antwortet. Deshalb war es mir immer wichtig, ausreichend innerparteiliche Debatten und Räume für neue Ideen, Beteiligung und Konzepte zu schaffen.

Liebe Freund*innen,

die nächsten 100 Tage werden turbulent und herausfordernd. Wir müssen die Aufholjagd gewinnen – und wir können es. Mit Cem an der Spitze kämpfen wir dafür, dass Baden-Württemberg auf Erfolgskurs bleibt. Für Modernität und Zusammenhalt. Ich bin bereit, meinen Teil als Landesvorsitzender zu leisten – mit Herz, Haltung und einem offenen Ohr für euch.

Dafür bitte ich um eure Unterstützung und euer Vertrauen.

Mit grünen Grüßen
Eurer Pascal

Biografie

Geboren bin ich am 5. Oktober 1988 in Bretten. Aufgewachsen in Oberderdingen. Abitur und Zivildienst in Karlsruhe.

Ich habe das 1. Staatsexamen für das gymnasiale Lehramt in Politik, Geschichte und Italienisch 2016 an der Albert-Ludwigs-Universität in Freiburg abgelegt. Privat gehe ich gern Wandern. Ich bin Mitglied unter anderem bei Amnesty International, dem deutschen Alpenverein und der Streuobstwieseninitiative Kraichgau.

Seit 2006 Mitglied bei uns Grünen. Ich war mehrere Jahre im Kreisvorstand Karlsruhe-Land. War Mitglied im Parteirat und Sprecher der LAG QueerGrün.

Seit 2021 bin ich Landesvorsitzender von Bündnis90/Die Grünen Baden-Württemberg.